

Weihnachtsspende 2021

17.12.2021

Schon seit einigen Jahren ist es bei uns Tradition, zu Weihnachten einen Geldbetrag an ehrenamtliche und gemeinnützige Vereine in der Umgebung zu spenden.

Der Spendenbetrag setzte sich die Jahre zuvor zum Einen immer aus der Versteigerung der übers Jahr erhaltenen Werbegeschenke von Kunden und Lieferanten auf der Mitarbeiter-Weihnachtsfeier zusammen. Zum Anderen ergänzte Inhaber Markus Köpf den Versteigerungsbetrag immer um einen zusätzlichen Betrag. Somit entstand pro Jahr eine beachtliche Summe, die zu Weihnachten gespendet werden konnte.

In diesem Jahr läuft, wie auch schon das Jahr zuvor, allerdings vieles etwas anders ab. Darum bekommen in diesem Jahr sowohl die Kinderkrebshilfe Königswinkel e. V., sowie die Nachbarschaftshilfe Halblech e. V. einen festen Betrag von jeweils 500,00 € von unserer Firma überwiesen. Des Weiteren sind wir seit letztem Jahr Förderer der Bergwacht Füssen, die wir ebenfalls mit 500,00€ pro Jahr unterstützen.

Die Kinderkrebshilfe Königswinkel e. V. unterstützt krebserkrankte Kinder und deren Familien im Allgäuer und Schwäbischen Raum.

Die Nachbarschaftshilfe Halblech e. V. dagegen verfolgt das Ziel, die Lebensqualität von Seniorinnen und Senioren zu erhalten. Des Weiteren möchten sie diesen ermöglichen, so lange es geht mit deren Unterstützung, in der eigenen Wohnung bleiben zu können.

Die Bergwacht Füssen rettet Menschen, die im Gebirge in und um Schwangau/Füssen in Not geraten sind.

Wir sind stolz, dass solche ehrenamtliche und gemeinnützige Vereine bei uns in der Umgebung sind und freuen uns, diese jährlich mit unserer Spende unterstützen zu können.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021



- 2022
- 2023